

2016年12月17日(土)もちつき大会

南大谷小学校にて

[玉川学園・南大谷町内会自治会連合会]主催

1. 前日16日(金)の準備作業(南大谷小わかば生活室にて、~18:20まで)

- ・ 諸々道具等をさくら会館→小学校へ
- ・ もち米40kgを角屋から受取
- ・ 白蒸籠等レンタルでの受取
- ・ 杵臼2式水張り(杵の柄接手部を浸すこと)
- ・ もち米40kg研ぎ&水張り
- ・ 豚汁の仕込み(量は2015年度の2倍強、当日は温めるのみ) 等々



2. 当日 17日（土）8：30～13：40

・8：30 から全員での朝礼。

湯を沸かし、臼へ湯を入れて杵も浸す。



・案内板（設置場所を移動→）

（つく人と、もち・豚汁をもらう人の並ぶ列を分けた表示）



・例年と同様、南大谷小「おやじの会」皆さんの協力もらった。

・わかば生活室では、女性陣が餅に巻き付ける3種類の具材の準備中&豚汁を温め中。

蒸しがあがったもち米は、まず杵2つでこねる。その後、つき始める。



・つきあがったもち。

子供達がこね・つきをしたくて、お湯で練習中？



・10時40分位から餅列・豚汁列に並び始めた。

まもなく11時になるので、長蛇の列ができた。



・11時になったので、もち3種類と豚汁の配り開始。



・玉川学園南台自治会長がもちつき。

食べる場所は、校庭芝生や校舎軒下など。



・南大谷小の先生が、今年も数臼のもち返し。 南大谷町内会長がもちつき。



・12時頃にやっと子供達のもちつきを開始した。小さなお子さんも嬉しそうにもちつき！



・南大谷小の校長先生がもちつき。豚汁は多量にあったので、並んでいない程配れた。町内会役員ももちつき。



・13時近くになって、もちは無くなり、もち配りは中止した。豚汁はまだ配り中。

・使い終わった臼を洗い中。 ・遅く来た子供達が並んで豚汁を食中。



・わかば生活室と外との間に敷いたシートを片付け中。

・本日の参加者は566名！40kgのもち米は、1升分：9臼、2升分：17臼にて「もち」になり、なくなった。



・当日は晴天であったので、566名と多くの参加者があり、用意した「もち」は大好評で全てなくなった。豚汁も大好評だったが、昨年の2倍強の量を用意したので、13時過ぎの最後まで配ることができた。大きな課題や混乱もなく、成功裡に終わった「もちつき大会」と云えると思います。以上です。お疲れ様でした。